
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 15.02.13

Seid untadelige Kinder Gottes
von Bruder Thomas Gebhardt

Philipper 2:15 
damit ihr unsträflich und lauter seid, untadelige Kinder Gottes inmitten eines verdrehten und verkehrten
Geschlechts, unter welchem ihr leuchtet als Lichter in der Welt

Schon gestern habe ich Euch geschrieben, dass wir unsere ganze Hoffnung nur auf den Herrn Jesus setzen
können, der es uns möglich macht, Kinder Gottes zu sein, und ich habe Euch mitgeteilt "jeder, der diese
Hoffnung auf Ihn hat, reinigt sich". Nun möchte ich Euch zeigen, dass es wirklich gut ist, in diesem neuen
Leben als Kind Gottes zu leben. Da zeigt uns die Bibel zum Beispiel, dass wir unsträflich sein sollen:

Philipper 2:15 
damit ihr unsträflich... seid

Obwohl dieser Ausdruck etwas eigenartig ist, so ist doch verständlich, was der Herr Jesus von uns möchte.
Er möchte, dass wir so leben, dass wir nicht immer Angst haben müssen, bestraft zu werden.

Seien wir doch einmal ehrlich. Da fahren wir mit unserem Auto durch die Stadt und plötzlich blitzt es. Wir
sind, weil wir zu schnell oder bei Rot gefahren sind, geblitzt worden. Ist es da schön zu warten, bis der
Bußgeldbescheid kommt? In dieser Zeit quälen uns viele Fragen. Wieviel müssen wir zahlen, bekommen wir
Punkte in Flensburg, bekommen wir Fahrverbot. Wenn ich Fahrverbot bekomme, wie soll ich dann zur Arbeit
kommen. Noch viele andere Fragen quälen uns und ich frage Dich, ist das ein schönes Gefühl? Ich bin
überzeugt, dass niemand so etwas gerne erleben möchte. Gott möchte uns vor solchen Dingen schützen und
deshalb möchte ER, dass Du nicht Angst vor einer Strafe haben musst, unsträflich bist oder frei von Fehlern
bist.

Gott möchte doch, dass es Dir gut geht, und es kann uns nicht gut gehen, wenn uns immer die Angst im
Nacken sitzt irgendeine Strafe zu bekommen. Es ist doch viel besser, wenn niemand an uns etwas findet,
wofür er uns tadeln kann. Da lebt es sich doch viel besser, wenn Du weißt, dass sicherlich kein
Bugeldbescheid kommen wird. Es lebt sich doch viel besser, wenn man weiß, dass man nichts gemacht hat,
was Tadel verdient. Die Bibel sagt das so:

Philipper 2:15 
...seid, untadelige Kinder Gottes

Mein lieber Leser, dies gilt auch für Dich! Auch Du wirst Dich viel besser fühlen, wenn Du nicht in der Angst
leben musst, von allen möglichen Menschen getadelt zu werden. Aus diesem Grund möchte Gott, dass wir
untadelig sind. 

Die Frage stellt sich, aber wie kann ich es machen, dass ich keine Strafe zu befürchten brauch. Die Antwort
finden wir in einem Satz davor. Die Bibel sagt, beziehungsweiße Gott gibt uns den Rat:

Philipper 2:14 
Tut alles ohne Murren und Bedenken
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 15.02.13

Ich möchte wieder auf das Autofahren kommen. Warum fährst Du zu schnell? Eigentlich ist es doch deshalb,
weil Du innerlich murrst, dass da eine Geschwindigkeitsbegrenzung ist oder dass die Ampel eine so geringe
Gelbphase hat. Der Grund aller unserer Fehler ist oft, dass wir murren.

Wir sind irgendwie unzufrieden und wir murren. Manchmal haben wir auch Bedenken, ob dies oder jenes
sinnvoll ist. So fragten die Nachfolger des Herrn Jesus: "Müssen wir auch Steuern zahlen?" Nicht wahr, diese
Frage stellen sich viele, und dann murren sie, dass sie zu viel bezahlen müssen, und dann beschummeln sie
den Staat und dann haben sie Angst, dass die Steuerprüfung kommt und Sie eine Strafe bekommen. 

Seht Ihr, und Gott will uns bewahren vor all den Ängsten, die sich da so breit machen wollen, und deshalb
sagt Gottes Wort:

Philipper 2:14-15 
Tut alles ohne Murren und Bedenken, damit ihr unsträflich und lauter seid, untadelige Kinder Gottes inmitten
eines verdrehten und verkehrten Geschlechts, unter welchem ihr leuchtet als Lichter in der Welt

Wir wissen, dass wir in einer vollkommen verdrehten und verkehrten Welt leben. Eine Welt, die von Ängsten
gequält wird, weil so viele Angst haben, dass ihre Fehler herauskommen, und dass ist ihnen peinlich und
obendrein haben sie Angst, irgendwie bestraft zu werden. Deshalb möchte Gott, dass wir aus dieser Masse
heraustreten und uns nicht verstecken müssen wie all die Ängstlichen, sondern wir können leuchten als
Lichter in der Welt. 

Deshalb sei ein untadeliges Kind Gottes! Du musst nur heraustreten aus der Masse und nicht mehr murren
und in allen Dingen irgendwie Bedenken haben, sondern alles tun ohne murren. Du wirst sehen wie schön
dann das Leben ist, das Leben als Kind Gottes, als untadeliges Kind Gottes.
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